令和6年度 NHO学生フォーラムに参加しました



令和6年7月17日(水) NHO 東海北陸グループ学生フォーラムに、2年生54名が参加しました。 本年度は「探そう、専門職業人としての役割を:~仲間と語り合い、未来の医療へ羽ばたこう~」を テーマに、東海北陸グループ内(三重県、石川県、静岡県、愛知県)にある病院附属の看護学校(3校: 約190名)・リハビリテーション学院(1校:32名)の学生や病院職員が東別院会館に集結し、交流 を行いました。プログラムでは、各学校の紹介や NHO で行われている医療・看護の紹介、学生同士の意 見交換会など、学生同士や病院職員との交流を通じて、今後の医療職を目指す学生として良い刺激や学 びを得ることが出来ました。本年度は当番校ということもあり、学生のデザインでクラス T シャツも作 成し、会場準備や当日の司会・運営にも携わり、クラス全員で一致団結して取り組むことができました。 職種を越えた交流を通じて、同じ目標を持つ仲間がいることを実感したため、私たちが目指す専門職業 人としての役割を果たせるよう、看護師になるための原動力にしていこうと思います。

















